



Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Sportlerinnen und Sportler,

herzlich willkommen in der hessischen Landeshauptstadt zum 14. Turnier der Herzen für Menschen mit Lernschwierigkeiten des Vereins für Sport und Gesundheit Wiesbaden e.V. Im Namen der Stadt Wiesbaden freue ich mich sehr, dass es dieses Turnier erneut im Juli auf dem Kunstrasenplatz auf der Sportanlage Saareck ausgetragen wird. Die gesellschaftliche Teilhabe von Menschen mit Behinderungen ist mir als Oberbürgermeister aber auch persönlich ein wichtiges Anliegen. Sehr gerne übernehme ich deshalb wieder die Schirmherrschaft.

Seit Jahren hat das Turnier der Herzen einen festen Platz im Wiesbadener Sportkalender. Dafür sorgen in ihrer vorbildlichen Kooperation der Verein für Sport und Gesundheit und der SV Schierstein 1913 e.V. Beim Turnier der Herzen spielen Menschen mit psychischen oder körperlichen Beeinträchtigungen, mit Sinnesschädigungen oder Lernschwierigkeiten gemeinsam Fußball. Die teilnehmenden Mannschaften aus ganz Deutschland machen deutlich, dass es unerheblich ist, welche körperlichen oder geistigen Schwierigkeiten man hat. Im gemeinsamen Spiel treten diese Aspekte in den Hintergrund und was zählt ist die Gemeinschaft. Es ist schön zu sehen, wie Sport die Menschen zusammenbringt und verbindet.

Ich bedanke mich recht herzlich bei dem Organisationsteam des VSG Wiesbaden und dem Kooperationspartner SV Schierstein 1913 für die Durchführung. Ich möchte an dieser Stelle auch die Gelegenheit nutzen, allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern einen großen Dank für ihr Engagement und ihren Einsatz auszusprechen.

Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein tolles Turnier und den Zuschauerinnen und Zuschauer spannende Spiele. Ich freue mich, Sie alle in Wiesbaden begrüßen zu dürfen.

Herzlichst



Gert-Uwe Mende  
Oberbürgermeister